

**PLAIDOYER DE LA JEUNESSE POUR UNE
EFFECTIVITE DE LA DECENTRALISATION**

Convertir les Fonds de micro projets parlementaires en appui institutionnel aux députés en vue du rapprochement des députés des populations et de la lutte contre le chômage des jeunes.

Elections locales en contexte de décentralisation

Dans sa stratégie globale d'engagement des jeunes dans le suivi des processus électoraux et leur participation active à la gestion des affaires publiques locales en contexte de décentralisation, Dynamique Mondiale des Jeunes a été accréditée par le Ministère de l'Administration Territoriale (MINAT) pour l'observation du double scrutin législatif et municipal du 9 février 2020. Une soixantaine d'observateurs filles et garçons seront déployés principalement dans les 7 Communes de la région du Centre, la Commune de Maroua 3^e dans la région de l'Extrême Nord. D'autres Communes des régions de l'Adamaoua et de l'Ouest seront aussi couvertes. Au terme d'un cycle de formation qui court depuis Octobre 2019, un plaidoyer a été lancé par les jeunes ***demandant au gouvernement de renforcer l'institution parlementaire en systématisant l'instauration des permanences parlementaires qui serviront d'espaces publics de rapprochement et d'interaction entre les Députés et les populations.*** Les permanences parlementaires qui pourront recruter au moins cinq (5) jeunes camerounais constituent un signal fort de l'appropriation par l'Assemblée Nationale de la décentralisation dont elle a adopté le Code général le 24 décembre 2019 et une preuve de leur intégrité à s'impliquer sincèrement dans la lutte contre le chômage des jeunes. Après l'observation, la cohorte des jeunes observateurs va poursuivre un travail de veille citoyenne dans l'optique de promouvoir la redevabilité de la part des élus locaux.

**YOUTH ADVOCACY FOR THE EFFECTIVENESS
OF DECENTRALISATION**

Convert parliamentary micro-project funds into institutional support for MPs with a view to bringing MPs closer to the people and combating youth unemployment.

Local elections in the context of decentralization

As part of its global strategy to engage young people in the monitoring of electoral processes and their active participation in the management of local public affairs in the context of decentralization, Dynamique Mondiale des Jeunes has been accredited by the Ministry of Territorial Administration (MINAT) for the observation of the twin legislative and municipal elections of 9 February 2020. About sixty observers, girls and boys, will be deployed mainly in the 7 Councils of the Centre region, the Maroua 3rd council in the Far North region. Other Councils in the Adamawa and West regions will also be covered. At the end of a training cycle that has been running since October 2019, an ongoing advocacy campaign was launched by young people ***asking the government to strengthen the parliamentary institution by systematizing the establishment of parliamentary offices that will serve as public spaces for rapprochement and interaction between MPs and the population.*** The parliamentary offices, which will be able to recruit at least five (5) young Cameroonians, are a strong signal of the National Assembly's ownership of decentralization for which it adopted the General Code on 24 December 2019, and a proof of their integrity to be sincerely involved in the fight against youth unemployment. Following the election, the cohort of young electoral observers will continue a work of citizen monitoring of public action with a view to promoting accountability on the part of local elected officials after taking office.

Faites partie du plaidoyer et soutenez les jeunes pour l'amélioration de leurs conditions - Be part of the advocacy and support young people to improve their conditions.